

二中の窓

1月号
平成31年(2019年)1月15日
箕面市立第二中学校



あけましておめでとうございます

新年のごあいさつ

箕面市立第二中学校 校長 田淵 浩昭



◇保護者・地域のみなさま

新年あけましておめでとうございます。みなさまにおかれましては、希望に満ちた新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。

本年も教職員一同、力を合わせてしっかりと子どもたちと向き合い、心豊かにたくましい生徒の育成に努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

◇生徒のみなさん

あけましておめでとうございます。さて、みなさん、2019年をどのような年にするか目標をたてましたか？今年は、「平成」が終わり、新しい時代がやってくるというスペシャルな年です。ぜひ、新しい時代へ向けて、目標をたてましょう。わたしは、昨年の4月から仲間関係についてみなさんにいろいろとお願いしてきました。1学期「声をかける。」、2学期「話を聞く。」でした。そして、3学期は、「関係を紡ぐ。(つむぐ)」ことをめざしてください。「つむぐ」という言葉を、知らない人は、必ず国語辞典で調べてみてください。しっかり紡いで卒業式・修了式を迎えましょう。

1年生 パラリンピックについて学びました！

12月13日(木)の6限目はパラリンピックについて学習しました。福祉体験で経験したことも思い出しながら、パラリンピックの起こりや歴史、競技の種類や工夫された用具、さまざまなハンディがある人たちに配慮したルール等々、クイズ形式で楽しく学べたのではないのでしょうか。2020年に開催される東京オリンピック・パラリンピックもぜひ興味を持って観戦してほしいと思います。

3学期は大きな行事として百人一首大会と合唱コンクール、そして校内大会があります。百人一首は冬休み中に班で協力して覚え、何度か練習して1月28日(月)6限の本番に臨みます。合唱は課題曲が「Song is my soul」、自由曲は1組「正解」、2組「空も飛べるはず」、3組「いつかこの涙が」に決まりました。行事はもちろんのこと日々の生活でも、中学1年生として過ごす最後の学期を、クラスや学年の仲間とともに楽しく過ごしてほしいです。

新年明けましておめでとうございます。1月8日の始業式、生徒たちは気持ち新たに3学期を迎えました。3学期は各学年のとりくみとして、校内大会や百人一首大会、合唱コンクールなどが予定されており、生徒たちの活躍が期待されます。また3年生にとっては、進路を決め、新たなステージへ旅立つ大きな節目の学期となります。私たち教職員も、子どもたちといっしょに一日一日を大切に、「学力」「生活」「仲間」そして「絆」を大切に、教育活動に邁進(まいしん)してまいります。地域、保護者のみなさまにおかれましては、今年も引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

2年生 障がいについて考える

12月13日(木)に豊能障害者労働センターの職員の方をゲストティーチャーとしてお招きし、「障がい」をテーマに学習を行いました。とりくみ後の感想では、「障がいがある人だけに『がんばること』を求めるのは変だ」や「障がいの『害』は当事者でなく、周り(社会)のことだと思った」という意見があり、生徒たちは障がいについて学ぶ中で、自分自身の人への関わり方や社会の在り方について考えていました。



3年生 中学校生活最後の球技大会

12月17日(月)に、「校内球技大会」を開催しました。最後の球技大会ということもあり、皆が一層懸命球技に励みました。また、その際PTA学級委員の皆さんが「豚汁」を作って、ふるまってくださいました。豚汁は、生徒のみならず教職員の分も用意していただき、生徒共々皆で美味しくいただきました。また、12月1日(土)には、保護者の皆さまが本校に集い、卒業式に向けてコサージュをつくってくださいました。皆さま、本当にありがとうございました。卒業を迎える日まで、あと少し。今後とも、ご支援・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。



お知らせ

◆吹奏楽部 平成30年度大阪府アンサンブルコンテスト 管打七重奏 金賞 おめでとうございます!

◆学校実務体験実習生の紹介

「初めまして、長谷 梨可と申します。3月末まで実習生として二中でお世話になります。週に1、2日程度ではありますが、よろしくお願いいたします。」

◆新入生保護者説明会について

1月19日(土)の10時(受付9時半)から、来年度本校入学予定の生徒の保護者を対象に新入生保護者説明を実施いたします。会場は本校多目的室になります。

◆教育委員会・学校へのご意見・お問い合わせは、学校ホームページの「ご意見・お問い合わせフォーム」でも受け付けております。